
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Markus“ vom 23. Dezember 2010, 11:22

Hallo Andreas,

danke für diese Antwort, darin kann ich Perspektiven erkennen. Natürlich ist es besser, diese 
Dinge direkt innerhalb der AG zu erarbeiten. Irgendwo sucht man ja auch nach einem Sinn, 
wenn man sich mit einem Thema intensiver beschäftigt. Wäre das nicht so, dann würde ich 
mich auch nur auf das Sammeln der Hybriden beschränken. Das ist in meinem Fall aber nicht 
so.
Ich denke nicht dass ich jemanden beleidigt habe - es sei denn dass jegliche Kritik zu einer 
Beleidigung führt.

So gesehen werde ich für meinen Teil diese Diskussion hier auf sich beruhen lassen und 
wünsche ebenfalls frohe Weihnachten.

Markus

PS: Salzburg kann nicht so schnell im Schnee ersticken, erst ab einen Meter denkt man nach, 
wo man das Zeugs noch hinschaufeln soll 
Momentan ist Tauwetter bei +6°C

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7077#post7077
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